
Protoll 3. GEB-Sitzung vom 22.05.2025  

 

1. Begrüßung  

2. Genehmigung der Tagesordnung  

3. BremKTG  

- Landesjugendhilfeausschuss wird sich am 20.06.25 mit dem Gesetzesentwurf 

befassen  

- Befassung der staatlichen Deputation am 01.07.25, im Anschluss 

Verabschiedung des Gesetzes  

4. Frühstück in den KiTas (Kita-Qualitäts-und-Teilhabeverbesserungsgesetz) 

- ab dem 01.08.25 Kürzung der Bundesmittel, dadurch nur Bereitstellung der 

finanziellen Mittel für Index-KiTas 

- Überlegungen unter Vorbehalt der Unterzeichnung durch alle 16 

Bundesländer  

5. KiTa-Plätze und Personalsituation 

- Es gibt noch Plätze für das KiTa-Jahr 2025/26 in den Bezirken Mitte, Nord und 

Ost, welche höchstwahrscheinlich noch besetzt werden  

- Aktuell sind alle Stellen besetzt, es gibt keine freien Vakanzen  

6. Verhandlung über Schließtage bzw. Kürzung dieser laufen noch, im Raum steht die 

(Teil-) Öffnung der Einrichtungen am 24. und 31.12. 

-> keine weiteren Fragen an den GEB zu den vorherigen Punkten  

7. Im Oktober findet die nächste Sitzung statt  

- Erste Sitzung im neuen KiTa-Jahr  

- Wahlen von vier neuen GEB-Mitgliedern (nur Haussprecher:innen oder 

Vertretung stimmberechtigt) sowie neuen Delegierten für die ZEV 

- Keine Teilnahme online möglich  

8. Punkte aus der letzten Sitzung  

- KiTa Landskrona: am Zaun außen wird uriniert, die Kinder können das 

Außengelände nicht mehr komplett nutzen. Aktuell wird eine Lösung 

(Sichtschutz) gesucht  

- KiTa Thedinghausen Straße bekommt zwei Sonnenschirme, da Sonnensegel 

immer wieder mutwillig zerstört wurden  

- KiTa Helsinkistraße: es gibt die Genehmigung für neue Spielgeräte auf dem 

Außengelände, welches zusätzlich gerade auf Initiative des Elternbeirats 

bepflanzt wurde. Aktuell ist ein Treffen zwischen dem Elternbeirat und der 

Architektin für das Außengelände geplant. 

9. Die Haussprecherinnen aus dem Betty-Gleim-Haus und der KiTa 

Fritz-Gansberg-Straße berichten von kontinuierlichem Notdienst  

10. Fragen an die Geschäftsführung:  

- Kritik an der Kürzung der Betreuungszeiten (besonders von Schulkindern) bei 

Mutterschutz/Elternzeit (KiTa bei den drei Pfählen) 

- Einrechnung der Leitung in den Personalschlüssel  



- Ist ein einheitliches Notdienstkonzept geplant (KiTa Delmestraße teilt mit, dass 

laut der Leitung ein solches Konzept von der Geschäftsführung geplant ist und 

deswegen keine Vorschläge der Eltern angenommen werden) 

- Gibt es ein Monitoring (losgelöst vom Jugendamt) für Notdienste? 

- Was hat es mit den wenigen FSJlern fürs nächste Kitajahr aus sich?  

- Kritik an der Abschaffung der Fotos an der Garderobe, kann das hausintern 

durch Erlaubnis der Eltern umgangen werden? 

- Infos zum Umstellung der Übergangsstunden 

11. Ab dem 01.08.25 erhöht sich die monatliche Pauschale für das Mittagessen auf 45€ 

pro Kind  

12. Bis jetzt sind keine weiteren “Auflehnungen” gegen das BremKTG geplant, Teilnahme 

an den öffentlichen Sitzungen ist möglich  

13. Anmerkung: die Einladungen zu dieser Sitzung wurden an alle Elternsprecher:innen 

geschickt, obwohl nur Haussprecher:innen an den Sitzungen teilnehmen dürfen. Bitte 

an die Einrichtungsleitungen weitergeben  

-> wenn sowohl Haussprecher:in als auch Vertretung nicht teilnehmen können bitte 

kurze Mail an den GEB-Vorstand, wer aus dem Elternbeirat teilnimmt 


